

# 24Jam

## Program ROSITA: Langkah Satgas Yonif 509 Kostrad Dukung Petani Lokal Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.24JAM.CO.ID](http://PAPUA.24JAM.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 15:44



INTAN JAYA- Dalam semangat mendukung perekonomian masyarakat dan mempererat hubungan antara TNI dan warga, **Satgas Yonif 509 Kostrad** menggelar Program ROSITA (Borong Hasil Tani) di **Pos Langit Bilogai**, Kabupaten Intan Jaya, Papua. Program ini menjadi salah satu bentuk nyata

kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat lokal, khususnya para petani. Senin (6/1/2025).

Dipimpin oleh **Letda Inf Adly Padlyatma**, kegiatan ROSITA bertujuan untuk membantu Mama-Mama Papua memasarkan hasil pertanian mereka seperti ubi, sayuran, dan buah-buahan. Hasil panen yang dibeli langsung oleh anggota Satgas dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan logistik pos serta kegiatan bersama masyarakat.

Image not found or type unknown



“Kami ingin memberikan dampak nyata bagi masyarakat melalui program ini. Tidak hanya membantu memasarkan hasil tani, tetapi juga memperkuat ikatan silaturahmi antara TNI dan warga sekitar,” ujar **Letda Inf Adly Padlyatma**.

### **Antusiasme Mama-Mama Papua**

Program ROSITA disambut hangat oleh masyarakat, khususnya Mama-Mama Papua yang kerap menghadapi tantangan dalam menjual hasil panennya. Salah satu warga, **Mama Yani**, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI atas inisiatif ini.

“Terima kasih bapak-bapak TNI, hasil panen kami jadi laku terjual tanpa harus susah-susah ke pasar. Semoga kegiatan ini terus berlanjut,” ujar Mama Yani dengan penuh haru.

### **TNI Hadir untuk Masyarakat**

Kegiatan ini menjadi wujud nyata filosofi TNI sebagai bagian dari rakyat dan untuk rakyat. Melalui program seperti ROSITA, Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya memberikan kontribusi dalam hal keamanan, tetapi juga turut serta dalam mendukung perekonomian dan kesejahteraan masyarakat Papua.

“Keberadaan kami di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan manfaat nyata bagi masyarakat Papua. Kami berharap program seperti ini dapat memperkuat hubungan antara TNI dan warga serta mendorong kemajuan ekonomi lokal,” tambah Letda Adly.

Dengan semangat kebersamaan, program ROSITA diharapkan menjadi inspirasi dan contoh bagaimana TNI berperan aktif dalam mendukung pembangunan masyarakat, khususnya di wilayah Papua.

Editor: Jis Agung

Sumber: Lettu Purba